

Communiqué de presse



C'est le mois de mars, mois dédié au dépistage du cancer colorectal

« Mieux vaut prévenir que guérir »

Chaque année en France, le cancer colorectal touche plus de 47 000 femmes et hommes et cause 17 100 décès.

Pourtant, détecté à un stade précoce grâce au dépistage, il peut être guéri dans 9 cas sur 10.

Un test simple et rapide qui peut me sauver la vie

Le dépistage du cancer colorectal s'adresse aux femmes et aux hommes de 50 à 74 ans.

Ce test, simple et indolore, se réalise chez soi tous les deux ans et permet également de repérer des lésions précancéreuses, empêchant ainsi l'apparition même de la maladie.

Le mardi 25 mars de 9 h à 16 h

sous la halle de l'hôtel de ville à FLEURANCE

Venez découvrir un **outil ludique et animé pour aborder la prévention du cancer colorectal et son dépistage**. Le colon virtuel vous permet de comprendre l'organe, de savoir où va débiter le cancer, comment il va débiter, aborder la manière de le prévenir mais aussi bien sûr de le dépister pour le soigner précocement et le guérir.

Le Dr Anny HUMBERT du Centre Régional de Dépistage des Cancers sera présente pour échanger et répondre à toutes vos questions.

Un diététicien vous expliquera comment bien manger au quotidien et réduire votre risque de cancer.

La Caisse Primaire d'Assurance Maladie du Gers sera également présente pour vous présenter l'espace numérique Mon Espace Santé.

A 14 h, venez participer à une balade santé de 5 km (départ mairie – Prévoir chaussure adaptée et gourde).

Pour tout renseignement sur le dépistage des cancers vous pouvez contacter le site territorial de dépistage des cancers à Auch au 05 62 05 80 06 –

contact32@depistage-occitanie.fr